



1  
/25

## こどもたちが未来を創る! こども未来フェスタinうるま開催



うるま市社会福祉協議会主催で「こども未来フェスタ」が開催されました。こども主体の体験ブースや出店コーナー、お仕事体験等を実施し、こどもから大人まで約1,000人の来場がありました。今後も地域全体で、子育てや次世代育成に取り組んでいきます。

1  
/27

## 学びがひろがる 宇都宮市の宮の原中学校とのオンライン交流会



昨年に友好都市を締結した宇都宮市の宮の原中学校と本市のあげな中学校の生徒15名がオンラインで交流しました。アイスブレイク活動の「無言しりとり」で緊張がなごみ、笑いがおきる場面もあり、有意義な時間をすごしました。次回の交流会も楽しみです。

1  
/28

## 旧石川市のタイムカプセルを開封! ~30年の時を経て~ @石川庁舎



1995年(平成7年)に旧石川市制50周年を記念して埋設されたタイムカプセルを、当時の関係者(代表)とともに開封しました。当時の街並みの写真や子どもたちの作文などが収納されており、令和7年度中には収納品のお披露目を予定しています。詳細は決まり次第、広報紙などでお知らせします。

1  
/31

## 愛称は津堅小中学校のみんなで提案 「きゃろりん運行スタート!」



「津堅にんじん」をイメージして製作したEV「きゃろりん」が津堅島の運行を開始します。津堅島にはバスやタクシーなどの公共交通がなく、ガソリンスタンドもないため、EVによる移動手段の確保に向けた取組を進めています。津堅島にいった際には是非ご乗車ください!

2  
/8

## 防災は日頃からの準備が大切 -防災フェア2025で学ぶ-



防災啓発と、日頃の自助・共助の意識向上を目的として開催した「うるま市防災フェア2025」!陸上自衛隊勝連分屯地、みどり町1・2丁目自主防災会による炊き出しのほか、色々な体験ができるブースを用意し、子どもから大人まで楽しみながら「防災」について学びました。

2  
/15

## 子どもたちの可能性と心をひきだす 瞬間(じかん)に ネット部活最終結果発表inイオン具志川



部員2人のプログラミング技術を駆使したゲーム等が披露されたほか、スペシャルゲストのHY(名嘉さん・新里さん)も登壇!即興による来場者との楽曲作りをとおし、一生懸命に取組む姿勢、心から楽しむことの大切さが子どもたちへ伝えられ、発表会は大盛況でした。